



Regierungsratsbeschluss vom 04. Juni 2024

Neuwahl Delegation des Kantons Basel-Stadt in den Stiftungsrat Sinfonieorchester Basel

P240721

1. Für die Amtsdauer vom 1. Juli 2024 bis 30. Juni 2027 wird Frau Michèle Leuenberger-Morf als Mitglied und Delegierte des Kantons Basel-Stadt dem Stiftungsrat des Sinfonieorchester Basel vorgeschlagen.

Begründung

Mit Ablauf der Spielzeit 2023/2024 steht die Neuwahl der Delegation des Kantons Basel-Stadt in den Stiftungsrat des Sinfonieorchesters an. Der bisherige Delegierte, Herr Marc Zehntner, steht nicht für eine weitere Periode zur Verfügung. Frau Michèle Leuenberger-Morf bringt ideale Voraussetzungen mit, um dem Stiftungsrat auch weiterhin zu erlauben, die Interessen des Sinfonieorchester Basel zu vertreten.

